

Willhelm Sicking  
Münsterstraße 45  
48727 Billerbeck

Stadt Billerbeck/  
Rat der Stadt Billerbeck  
Markt 1  
48727 Billerbeck



12. April 2012

### Anregung nach § 24 GO

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich verfolge mit Interesse die Diskussion über die angeregte Einbahnstraße für die Coesfelder-Str. und Lilienbeck. In diesem Zusammenhang soll ein Handlungskonzept für die komplette Innenstadt erarbeitet werden.

Ich möchte Ihnen folgende Anregung unterbreiten.

1. Dazu gehört auch die Münsterstraße von der Kreuzung Ostwall bis zur Einmündung in die Holthäuser Str.

2. Der Durchgangsverkehr muß hier unterbunden werden, vor allem muß der Schwerverkehr hier raus.

Es kann nicht sein, das LKW diese Straße als Abkürzung benutzen, vor allem in der Nacht und am frühen Morgen. Das betrifft auch die Schulbusse die während der Schulzeit hier rauf und runter fahren. Es gibt hier eine Umgehungs-Straße die südöstlich vom Stadtzentrum verläuft, und da sind die Landstraßen die um das Stadtzentrum herum verlaufen. Über diese Straßen ist jedes Ziel zu erreichen. Jedem Verkehrsteilnehmer (LKW-Fahrer) ist zuzumuten diese Strecken zu benutzen.

3. Ich schlage vor für die Strecke von der Einmündung an der Holthäuser-Str. bis zur Einmündung in die Landstraße die nach Coesfeld führt und umgekehrt , ein Durchfahrverbot für LKW anzuordnen. Die Schulbusse müssen vom Busbahnhof zur Landstraße geleitet werden, an der Fußgänger-Ampel muß ein Durchfahrverbot installiert werden. Das würde zunächst zur Verkehrsberuhigung beitragen.

4. Da die meisten LKW ( Verorsorgungsfahrzeuge ) über die Münsterstraße ins Stadtzentrum hineinfahren, und auch wieder zurückfahren, meine ich das zusätzlich die Einfahrt für LKW vom Ostwall zur Holthäuser-Straße unterbunden werden soll. Diese könnten dann Richtung Busbahnhof geleitet werden um dann zur Landstraße zu gelangen.

Das muß eine vernünftige Verkehrsführung erarbeitet werden, ich möchte auch, das meine Vorschläge der Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden in der Tagespresse, so wie es auch beim Vorschlag vom Herrn Maas geschehen ist.

Sie selbst haben ausgeführt, das jeder Bürger das Recht habe Anregungen zu geben.

Ich hoffe das meine Vorschläge zur Diskussion beitragen.

Mit freundlichem Gruß von der Münsterstraße

Willhelm Sicking